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	 	 	 	 	 	 	 	 A	28	DE	MAYO	DE	2020	
	
Esta	mañana	ha	tenido	lugar	reunión	entre	Asociaciones	de	la	Guardia	Civil	y	el	
presidente	del	Partido	Popular,	Pablo	Casado.	Junto	a	él	se	encontraba	parte	de	
su	 equipo	 de	 trabajo,	 como	 p.e.	 Ana	 Vázquez,	 representante	 del	 PP	 en	 la	
Comisión	de	Interior	del	Congreso	de	los	Diputados.	
Se	trata	de	una	primera	toma	de	contacto,	en	la	que	no	se	ha	hablado	de	nada	
con	concreción,	pero	sí	de	muchos	aspectos	en	general;	que	darán	lugar	a	futuras	
reuniones	para	perfilar	y	matizar	los	aspectos	que	a	todos	nos	interesan.	
Nuestro	vocal	en	el	Consejo	José	Manuel	Tovar	ha	representado	a	la	Asociación	
Profesional	de	Cabos,	como	viene	siendo	habitual,	y	ha	tenido	posibilidad	de	dar	
nuestro	punto	de	vista	sobre	diferentes	asuntos	de	actualidad.	
Los	ceses	y	dimisiones	en	la	cúpula	de	la	Guardia	Civil,	donde	hemos	manifestado	
la	preocupación	por	la	situación	real	de	purga	constante,	así	como	la	imagen	del	
Cuerpo	que	se	desprende	de	estos	movimientos	políticos.	Queremos	evitar	un	
uso	partidista	de	la	Guardia	Civil	ya	que	aunque	cada	uno	tenga	una	sensibilidad	
política	 particular,	 de	 cualquier	 índole,	 cuando	 nos	 vestimos	 de	 “verde”,	 sólo	
defendemos	al	país	y	servimos	al	ciudadano.	
	

Por	otro	lado,	se	ha	hablado	sobre	la	declaración	
hace	 unas	 semanas	 del	 ministro	 Marlaska,	 el	
cual	 afirmaba	que	 todos	 los	agentes	 tenían	un	
equipo	 de	 protección	 completo;	 no	 fue	 cierto,	
además	no	ocurre	nada	con	decir	que	primero	
serian	 los	 sanitarios	 en	 estar	 completamente	
equipados	y	luego	los	miembros	de	las	FFCCSS,	
lo	 entendemos	 y	 lo	 apoyamos,	 pero	 que	 no	
estábamos	bien	equipados	era	una	realidad.	
En	 relación	 con	 la	 Equiparación	 salarial	 se	 ha	
transmitido	 al	 presidente	 del	 PP,	 que	 el	
momento	de	 la	declaración	de	 la	ejecución	del	
tercer	 tramo,	 en	 medio	 de	 un	 maremoto	
mediático	de	ceses	y	dimisiones	nos	parece	una	
nefasta	 coincidencia,	 y	 que,	 por	 otro	 lado,	 se	

debe	hacer	cumplir	el	convenio	firmado	con	su	partido	en	marzo	2018	en	todo	su	



	
	

	
	

	

articulado,	no	sólo	el	artículo	primero	de	los	807	millones	de	euros,	también	el	
resto	de	artículos	que	hablan	de	una	auditoría	real	y	efectiva	donde	se	materialice	
la	diferencia	que	existe	entre	los	807	millones	de	euros	y	la	cantidad	resultante	
de	esa	auditoria	entre	otros,	para	dar	lugar	a	la	equiparación	real	y	efectiva	que	
se	firmó	en	aquel	marzo	de	2018.	Ni	más	ni	menos;	“sólo	la	diferencia”.	
	
Por	su	parte	Pablo	Casado,	como	puntos	a	resaltar	de	interés	a	manifestado	su	
objetivo	de	que	 tengamos	algo	más	que	una	subida	de	sueldo,	en	cuanto	a	 la	
equiparación	se	refiere,	además	ha	propuesto	que	cobremos	una	nómina	bruta	
por	 los	 esfuerzos	 realizados	 durante	 la	 todavía	 crisis	 sanitaria	 como	
compensación.	También	ha	propuesto	un	incremento	retributivo	y	profesional	a	
los	Guardias	Civiles	que	trabajen	en	poblaciones	pequeñas	para	incentivar	esas	
zonas	despobladas.		
	
Estamos	viviendo	tiempos	convulsos	así	que	pronto	volveremos	a	informaros	de	
cualquier	 asunto	 que	 nos	 interese	 ya	 que	 como	 os	 decíamos	 anteriormente	
parece	que	se	retoma	las	comisiones	técnicas	de	la	equiparación	y	por	tanto	los	
Cabos	 como	 empleo	más	 perjudicado	 (por	 la	 diferencia	 retributiva	 real	 entre	
Caporales	y	Cabos)	tenemos	mucho	que	decir	y	aportar	a	las	cantidades	que	se	
tengan	que	repartir	para	cada	empleo	y	puesto	de	trabajo.	
	
	
Por	y	para	los	Cabos.	


